
JUNTA DEPARTAMENTAL
DE LAVALLEJA
SECRETARIA

ACTA N° 737

SEÑOR EDIL:

SESION DEL DIA

15 DE JULIO DE 2013

En la ciudad de Minas, siendo la hora 19:47' del día 15 de julio de 2013, celebra Sesión E X T R A O R D I N A R I A la Junta Departamental de Lavalleja para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- ELECCION DE PRESIDENTE, 1er. Y 2do: VICEPRESIDENTE DE LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE LAVALLEJA PARA EL EJERCICIO 2013 – 2014.

***** *** *****

- PRESIDE LA SESION: el titular del Cuerpo Sra. Lidia Araújo Cerrón.
- ASISTEN LOS SRES. EDILES: Alcides Abreu, Andrea Aviaga, Sergio Meroni, Eduardo Baubeta, Luis Carresse, Marina Casas, Rosario Garay, Alberto Conti, Juan C. Diano, Walter Ferreira, Alcides Larrosa, Julián Mazzoni, Luis Méndez, Alfredo Palma, Gustavo Risso, Norma Soria, Gonzalo Suárez, Javier Umpiérrez, Oscar Villalba, Eduardo Yocco.
- FALTA POR LICENCIA EL SR. EDIL: Alejandro Henry.
- FALTAN CON AVISO LOS SRES. EDILES: Favio Batista, Ernesto Cesar, Carlos Poggio, Fabián Rodríguez.
- FALTA SIN AVISO LOS SRES. EDILES: Carlos Esquibel, Juan M. Frachia, Bernardo Hernández, Hugo Lecuona, Alejandra Pereira, Miguel Paradedá. Alejandro Santos, Sergio Urreta.
- ACTUA COMO SECRETARIO: el Sr. Raúl Martirena Del Puerto y como PROSECRETARIO: la Sra. Susana Balduini Villar.

***** *** *****

SE ENCUENTRAN PRESENTES EN SALA LA SRA. INTENDENTE DEPARTAMENTAL DE LAVALLEJA DRA. ADRIANA PEÑA HERNANDEZ Y EL SR. SECRETARIO

GENERAL DE LA INTENDENCIA DEPARTAMENTAL DON ALEJANDRO GIORELLO VARELA.

SR. PRESIDENTE (ALFREDO PALMA) – Sra. Intendente, Sr. Secretario, señores de la prensa, señores de la barra daremos comienzo a la sesión extraordinaria citada para el día de hoy, que tiene como único tema la elección de Presidente, 1er. y 2do. Vicepresidente de la Junta Departamental de Lavalleja para el período 2013–2014.

***** ** *

ELECCION DE PRESIDENTE, 1er. Y 2do. VICEPRESIDENTE
DE LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE LAVALLEJA
PARA EL EJERCICIO 2013 – 2014.

SRA. PRESIDENTE (LIDIA ARAUJO) – Tiene la palabra la Sra. Edil Andrea Aviaga.

SRA. EDIL ANDREA AVIAGA – Sra. Presidente, voy a proponer para Presidente de la Junta Departamental al Sr. Edil Alcides Larrosa, por votación nominal.

SRA. PRESIDENTE (LIDIA ARAUJO) – Se pone a consideración del Cuerpo en votación nominal, la moción realizada por la Sra. Edil Andrea Aviaga de designar como Presidente de la Junta Departamental para el ejercicio 2013-2014 al Sr. Edil Alcides R. Larrosa.

SR. EDIL ALCIDES ABREU – Afirmativo.

SRA. EDIL ANDREA AVIAGA – Afirmativo.

SR. EDIL SERGIO MERONI – Afirmativo.

SR. EDIL EDUARDO BAUBETA – Afirmativo.

SR. EDIL LUIS CARRESSE – Afirmativo.

SRA. EDIL MARINA CASAS – Afirmativo.

SRA. EDIL ROSARIO GARAY – Afirmativo.

SR. EDIL ALBERTO CONTI – Afirmativo.

SR. EDIL JUAN C. DIANO – Afirmativo.

SR. EDIL WALTER FERREIRA – Afirmativo.

SR. EDIL ALCIDES LARROSA – Voto por el compañero Sr. Edil Alcides Abreu.

SR. EDIL JULIAN MAZZONI – Afirmativo.

SR. EDIL LUIS MENDEZ – Afirmativo.

SR. EDIL ALFREDO PALMA – Afirmativo.

SR. EDIL GUSTAVO RISSO – Afirmativo.

SRA. EDIL NORMA SORIA – Afirmativo.

SR. EDIL GONZALO SUAREZ – Afirmativo.

SR. EDIL JAVIER UMPIERREZ – Afirmativo.

SR. EDIL OSCAR VILLALBA – Afirmativo.

SR. EDIL EDUARDO YOCCO – Afirmativo, voy a fundamentar.

SRA. EDIL LIDIA ARAUJO – Afirmativo.

SRA. PRESIDENTE (LIDIA ARAUJO) - Son 20 votos por el Sr. Edil Alcides Larrosa y 1 voto por el Sr. Edil Alcides Abreu, por lo que se proclama al Sr. Edil Alcides R. Larrosa como Presidente de la Junta Departamental para el Ejercicio 2013-2014.

SE PROCLAMA PRESIDENTE DE LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE LAVALLEJA PARA EL EJERCICIO 2013–2014 AL SR. EDIL ALCIDES R. LARROSA.

FUNDAMENTACION

SRA. PRESIDENTE (LIDIA ARAUJO) – Tiene la palabra para fundamentar el voto el Sr. Edil Eduardo Yocco.

SR. EDIL EDUARDO YOCCO – Sra. Presidente, desearle como coordinador de la bancada de Ediles del Frente Amplio, desearle la mejor gestión al Edil Larrosa que nos ponemos a las órdenes, va a cambiar la coordinación de nuestra representación que ya expresamos en algún momento, así que va a tener que dirigirse a otro de los Ediles. No lo hemos resuelto, pero vamos a estar a las órdenes y siempre con la mejor disposición de que todo salga lo mejor para esta Junta. Muchas gracias Sra. Presidente.

***** ** *

SRA. PRESIDENTE (LIDIA ARAUJO) – Antes de pedirle al Sr. Edil Alcides Larrosa que se acerque a la Mesa para asumir su Presidencia quisiera dedicar un minuto a agradecer, porque esta tarea uno no la hace solo, o sea que siempre tiene gente alrededor aunque en algunos momentos uno siente que está solo cuando tiene que tomar decisiones que solo uno las tiene que tomar.

Pero este año ha sido un año que he transitado y he tenido gente que ha ido acompañando todo este proceso. Por eso quisiera agradecerle a la prensa, señoras y señores de la prensa que siempre están presentes, y bueno, que es muy necesaria la presencia de ustedes porque de alguna manera nuestros conciudadanos están al tanto de lo que sucede en este ámbito permanentemente.

En la persona del Sr. Secretario Raúl Martirena a todos los funcionarios de esta Junta que siempre están también conteniendo, orientando, porque los Presidentes no tenemos por qué saber como es el funcionamiento administrativo de este seno, más allá de que seamos repetidores siempre surgen cosas nuevas y los que han sido Presidentes saben que es así. Y uno cuenta con la experiencia de todo este equipo que siempre está a la orden.

Por supuesto que al plenario en su conjunto, que estoy deseando volver a ocupar la banca, porque es el ámbito donde uno se siente como un poco más acorde con el rol del legislador departamental.

A la bancada del Partido Nacional que a veces tienen que ser un poco tolerantes con mi persona, suelo ser bastante intensa –dijera una amiga mía- pero bueno cada uno con su impronta y a veces los blancos tenemos eso.

A los compañeros de las comisiones, las cuales he integrado con mucho gusto y he participado durante este año como Presidente.

También a la oposición al Partido Colorado y al Frente Amplio que enriquecen, enriquecen el rol que nos toca transitar porque la democracia es eso.

A los compañeros de las comisiones en las cuales salimos a la Mesa Permanente, porque en esas instancias es donde dejamos a nuestra familia y a veces tenemos unas charlas muy interesantes, muy ricas porque dejamos un poco de hablar de los temas que vamos a tratar y nos acercamos mucho más o sea que a todos aquellos compañeros que integran las comisiones, que ellos saben quienes son, gracias porque hacen más corto de repente esa salida cuando dejamos nuestra familia.

Y bueno agradecer por supuesto a mi familia que es la contención que uno tiene, a los amigos, compañeros de las distintas actividades. A mi Partido Nacional que ha hecho posible mi presencia acá desde del año 2005 y a mi querida Agrupación y agradezco enormemente la presencia del Secretario General que es nuestro líder y a través de él hacer extensiva a toda la familia de la Agrupación Aparicio Saravia Lista 58, que siempre está también presente en todo nuestro transitar. En las buenas se está siempre pero en las malas también están, en aquellos momentos en los cuales uno necesita una voz de aliento, tenemos a nuestros compañeros allí.

Y muy particularmente y para terminar quisiera agradecer a todos los conciudadanos que con su voto han hecho posible, como lo decía, que desde el año 2005 yo pueda estar como Edil en este recinto. Porque son votos anónimos de ciudadanos que nunca sabemos a quienes le debemos ese ejercicio de la democracia y creo que en más de una oportunidad a algunos de nosotros nos deben de haber dicho “pero a vos te gusta”. Cuando nos quejamos un poquito y transmitimos alguna cosa, algún malestar dicen pero a vos te gusta y nos gusta claro que sí.

Ahora no se puede explicar y lo repito siempre y quiero de alguna manera decirlo porque todos los que estamos aquí y no solamente los que estamos en plenario, sino que en la barra también veo gente que ha transitado este camino, de que el sentir esta vocación porque es una vocación de servicio que es invaluable, por eso digo quiero hacer el reconocimiento a los conciudadanos uno lo siente, vive, palpita. Es difícil de explicar porque nosotros estamos en algo que a veces nos trae tantos dolores de cabeza que nos separa un poco de algunos compañeros y de algunos amigos, porque nosotros estamos todo el tiempo, somos como yo le decía el otro día a un médico, que le tuve que explicar qué era hacer bicho político y bicho político es esto.

Y bueno, de alguna manera quiero dar las gracias porque es la oportunidad que uno tiene para hacer lo que nos gusta y tanto es así que ha sido mi opción de vida. Muchas gracias.

APLAUSOS.

Invitamos al Sr. Edil Alcides Larrosa a que pase a ocupar el sillón de la Presidencia.

ASUME LA PRESIDENCIA DE LA JUNTA DEPARTAMENTAL POR EL PERIODO 2013 – 2014 EL SR. EDIL ALCIDES R. LARROSA.

APLAUSOS.

SR. PRESIDENTE (ALCIDES LARROSA) – Quiero agradecer la presencia de la Sra. Intendente Departamental y del Sr. Secretario General, a todos los compañeros Ediles de las diferentes bancadas agradecerles que esta noche estén presentes acá, a muchos amigos que veo acá de la Agrupación mía, de la Lista 51 y a todos, muchos amigos que también de otros partidos políticos que también somos amigos.

A la prensa que siempre también -como decía la compañera Lidia- siempre nos está acompañando. Agradecerles a todos, a los funcionarios de la Junta Departamental.

Y decirles a todos los compañeros y en especial al compañero Yocco que hoy hizo uso de la palabra, agradecerle por sus palabras y decirle que yo estoy por el mismo camino que empezamos en este período de continuar trabajando de la misma manera, con respeto hacia todos y tratar de sacar esto delante, de que la población vea que los Ediles Departamentales trabajan por el Departamento.

A todos quiero agradecerles y vamos a continuar el protocolo de esta noche. Muchas gracias.

APLAUSOS.

SR. PRESIDENTE (ALCIDES LARROSA) - Continuamos con la elección de 1er. Vicepresidente.

Tiene la palabra el Sr. Edil Gustavo Riso.

SR. EDIL GUSTAVO RISSO – Sr. Presidente yo voy a proponer como 1er. Vicepresidente al Edil y compañero del Partido Colorado el Sr. Edil Luis Carresse, solicito votación nominal.

SR. PRESIDENTE (ALCIDES LARROSA) – Se pone a consideración del Cuerpo por votación nominal, la moción realizada por el Sr. Edil Gustavo Riso de designar como 1er. Vicepresidente de la Junta Departamental para el ejercicio 2013-2014 al Sr. Edil Luis Carresse.

SR. EDIL ALCIDES ABREU – Afirmativo.

SRA. EDIL ANDREA AVIAGA – Afirmativo.

SR. EDIL SERGIO MERONI – Afirmativo.

SR. EDIL EDUARDO BAUBETA – Afirmativo.

SR. EDIL LUIS CARRESSE – Voto por el Sr. Edil Luis Méndez Goró.

SRA. EDIL MARINA CASAS – Afirmativo.

SRA. EDIL ROSARIO GARAY – Afirmativo.

SR. EDIL ALBERTO CONTI – Afirmativo.

SR. EDIL JUAN C. DIANO – Afirmativo.

SR. EDIL WALTER FERREIRA – Afirmativo.

SR. EDIL JULIAN MAZZONI – Afirmativo.

SR. EDIL LUIS MENDEZ – Afirmativo.

SR. EDIL ALFREDO PALMA – Voto por el Sr. Edil Luis Carresse.

SR. EDIL GUSTAVO RISSO – Afirmativo.

SRA. EDIL NORMA SORIA – Afirmativo.

SR. EDIL GONZALO SUAREZ – Afirmativo.

SR. EDIL JAVIER UMPIERREZ – Afirmativo.

SR. EDIL OSCAR VILLALBA – Afirmativo.

SR. EDIL EDUARDO YOCCO – Afirmativo.

SRA. EDIL LIDIA ARAUJO – Voto por el Sr. Luis María Carresse Toledo.

SR. EDIL ALCIDES LARROSA – Afirmativo.

SR. PRESIDENTE (ALCIDES LARROSA) - Son 20 votos por el Sr. Edil Luis Carresse y 1 voto por el Sr. Edil Luis Méndez, por lo que se proclama al Sr. Edil Luis M. Carresse como 1er. Vicepresidente de la Junta Departamental para el Ejercicio 2013-2014.

SE PROCLAMA 1er. VICEPRESIDENTE DE LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE LAVALLEJA PARA EL EJERCICIO 2013–2014 AL SR. EDIL LUIS CARRESSE.

APLAUSOS.

SR. PRESIDENTE (ALCIDES LARROSA) – Se va a proceder a la votación para 2do. Vicepresidente de la Junta Departamental.

Tiene la palabra el Sr. Edil Oscar Villalba.

SR. EDIL OSCAR VILLALBA – Sr. Presidente voy a sugerir para 2do. Vicepresidente de la Junta Departamental al Edil Alberto Conti Nappa.

SR. PRESIDENTE (ALCIDES LARROSA) – Se pone a consideración del Cuerpo por votación nominal, la moción realizada por el Sr. Edil Oscar Villalba de designar como 2do. Vicepresidente de la Junta Departamental para el ejercicio 2013-2014, al Sr. Edil Alberto Conti.

SR. EDIL ALCIDES ABREU – Afirmativo.

SRA. EDIL ANDREA AVIAGA – Afirmativo.

SR. EDIL SERGIO MERONI – Afirmativo.

SR. EDIL EDUARDO BAUBETA – Afirmativo.

SR. EDIL LUIS CARRESSE – Afirmativo.

SRA. EDIL MARINA CASAS – Afirmativo.

SRA. EDIL ROSARIO GARAY – Afirmativo.

SR. EDIL ALBERTO CONTI – Por el Sr. Edil Juan C. Diano.

SR. EDIL JUAN C. DIANO – Afirmativo.

SR. EDIL WALTER FERREIRA – Afirmativo.

SR. EDIL JULIAN MAZZONI – Afirmativo.

SR. EDIL LUIS MENDEZ – Afirmativo.

SR. EDIL ALFREDO PALMA – Voto por el Sr. Edil Alberto Conti.

SR. EDIL GUSTAVO RISSO – Afirmativo.

SRA. EDIL NORMA SORIA – Afirmativo.

SR. EDIL GONZALO SUAREZ – Afirmativo.

SR. EDIL JAVIER UMPIERREZ – Afirmativo.

SR. EDIL OSCAR VILLALBA – Afirmativo.

SR. EDIL EDUARDO YOCCO – Afirmativo.

SRA. EDIL LIDIA ARAUJO – Voto por el Sr. Edil Alberto Luis Conti Nappa.

SR. EDIL ALCIDES LARROSA – Afirmativo.

SR. PRESIDENTE (ALCIDES LARROSA) - Son 20 votos por el Sr. Edil Alberto Conti y 1 un voto por el Sr. Edil Juan C . Diano, por lo que se proclama al Sr. Edil Alberto Conti Nappa como 2do. Vicepresidente de la Junta Departamental para el Ejercicio 2013-2014.

SE PROCLAMA 2do. VICEPRESIDENTE DE LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE LAVALLEJA PARA EL EJERCICIO 2013–2014 AL SR. EDIL ALBERTO CONTI.

APLAUSOS.

Se dicta Decreto N° 3153.

DECRETO N° 3153.

LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE LAVALLEJA, D E C R E T A:

Artículo 1º - Designase para ocupar el Cargo de Presidente de la Junta Departamental de Lavalleja por el período 2013 - 2014, al Sr. Alcides Ricardo Larrosa.

Artículo 2º - Designase para ocupar el Cargo de 1er. Vicepresidente por el período 2013 - 2014, al Sr. Luis María Carresse.

Artículo 3º - Designase para ocupar el Cargo de 2do. Vicepresidente por el período 2013 - 2014, al Sr. Alberto Luis Conti.

Artículo 4º - Comuníquese.

***** **

SR. PRESIDENTE (ALCIDES LARROSA) – Tiene la palabra la Sra. Intendente Departamental Dra. Adriana Peña.

SRA. INTENDENTE DRA. ADRIANA PEÑA – En primera instancia buenas noches a todos, a cada uno de los que hacen posible que nuestro Departamento tenga un legislativo acorde a las necesidades de la gente y trabajando con la gente.

En este que es un día muy especial, un día que se conmemora una vez al año, en la cual una vez más reivindicamos lo que es la democracia en nuestro Departamento, ejercemos libremente la democracia en nuestro querido departamento de Lavalleja y creo que es una de las instancias en las cuales hemos demostrado con creces que en nuestro Departamento se respetan los derechos, los ideales, las expectativas de cada uno de nuestros partidos.

Históricamente el Frente Amplio fue gobierno en esta Junta Departamental, hace dos años por primera vez en la historia, hemos compartido con nuestro compañero de ruta el Partido Colorado durante muchos años en instancias de vicepresidencias en esta Junta Departamental y tenemos la posibilidad de ver en la representación de nuestro Partido Nacional, de nuestro querido Partido Nacional a muy buenos compañeros que también se han desempeñado en cada uno de los cargos que les compete trabajando por nuestro pueblo, trabajando por las necesidades y las adecuaciones que desde el punto de vista legal necesitamos en este hermoso departamento de Lavalleja.

Agradecerles enormemente cada vez que disienten, cada vez que asienten, cada vez que se formula una propuesta, cada vez que es reformada en la medida de que ustedes son –como siempre he dicho- el oído del pueblo puesto en el papel de una realidad que debe seguir por muchos años.

Ustedes desde aquí ayudan y cogobiernan en nuestro Departamento, con ideas, con soluciones, con esperanzas, con ilusiones y a veces en el disenso porque somos partidos políticos distintos e iguales, pero lo mejor de todo es que todos queremos lo mismo, hacerle lo mejor a este hermoso Departamento.

Por último agradecerle a cada uno de nuestros cuatro compañeros de la Lista 51, que le han puesto el alma en lo que es esta tarea, que han trabajado enormemente y que fue muy difícil poder elegir a uno de ellos en el grupo humano que somos de la Agrupación de la 51 para poder dirigir este año que no va a ser fácil, que todos sabemos que no es un año fácil, pero que sabemos que cualquiera de ellos holgadamente hubiera cumplido con esta tarea. Pero saben que tienen roles muy importantes dentro de nuestra agrupación, que los van a saber desempeñar muy bien porque así lo han hecho durante todo este tiempo.

Que hemos puesto en la responsabilidad y en los hombros de nuestro querido compañero Alcides, porque sabemos que don Larrosa no solamente ha podido acompañar lo que son los movimientos dentro de esta Junta Departamental, sino también dentro de su gran amor que es el fútbol.

Y a todos, a todos los compañeros, a todos absolutamente agradecerles, porque cuando uno les pide el sacrificio de ser Edil le pide el sacrificio que dejen de lado a sus compañeros, a su familia, a sus grandes amores de toda la vida que son sus hobby para dedicarle el tiempo gratuitamente y esto sí hay que recalcarlo en este departamento de Lavalleja gratuitamente por el trabajo de los demás. Y eso lo debemos recalcar todos los días, el enorme esfuerzo que hacen cada uno de ustedes por estar sentados acá.

Así que muchísimas gracias, es para mí y sé que hablo en nombre de mi compañero el Secretario General de la Intendencia, un gran honor acompañarlos el día de hoy, felicitarlos a Don Conti que con todos sus años de experiencia sabe que nos marca dentro de esta Junta.

A los jóvenes expertos y muy respetuosos años de Don Carresse, que no solamente lo trae en las venas sino que lo hereda de su querido Partido Colorado y tiene un muy buen compañero además que también desde del costado tira alguna letra y a este glorioso Partido Nacional, que sabemos que está excelentemente representado.

A la gente de la Junta, al Secretario, a la Prosecretaria y a todos los funcionarios por supuesto el gran agradecimiento porque siempre son contestes de todas nuestras necesidades dentro del Ejecutivo.

Un gran abrazo y que sea por un gran año, que nos encuentre a todos abrazados para lograr un muy buen Lavalleja que todos queremos.

APLAUSOS.

SR. PRESIDENTE (ALCIDES LARROSA) – No habiendo más puntos para tratar se levanta la sesión extraordinaria del día de hoy. Muchas gracias a todos los presentes y los esperamos en las próximas sesiones.

SE LEVANTA LA SESION

SIENDO LA HORA 20:09'

*** ***** ***

*** ***
